



～板橋区をドローン先端地域へ～

インドアフライト

屋内飛行実験の Drone Lab ITABASHI を開設

——板橋区とともに、光学系部品メーカーとの連携等でドローンの産業発展を目指す

ブルーイノベーション株式会社（本社：東京都千代田区 代表取締役社長：熊田貴之）は10月3日（月）、東京都板橋区舟渡にある板橋区立ものづくり研究開発連携センター第一ビル研究開発室（MIC-1 Lab：ミックワン ラボラトリー）に、無人航空機（ドローン）の屋内自動飛行（インドアフライト）を実験研究する「Drone Lab ITABASHI」を開設いたします。

これは板橋区の支援を受けて実現したもので、板橋区とブルーイノベーションは今回の事業により、板橋区のドローン産業の発展を目指します。Drone Lab ITABASHI を開設したことで、ブルーイノベーションは Japan Drone 2016 でもリリースしたインドアフライト開発をさらに加速させるとともに、板橋区に多く集まる光学系部品メーカーと今後連携することも想定しています。



ドローン用ネットを完備

屋内など電波が届かない場所でも安定的なドローンの自動飛行を実現させることで、現在、人が行っている工場・倉庫管理、屋内警備の作業を効率化させる研究を行います。

また、開設にあたり、10月4日（火）に行われるいたばしベンチャーフォーラムに出展します。（<http://ivf2016.co-site.jp/>）

【「Drone Lab ITABASHI」概要】

- 住所 東京都板橋区舟渡三丁目5番8号
板橋区立ものづくり研究開発連携センター第一ビル3階
- 広さ 92.63 平米
- 目的
 - ・ドローンインドアフライト実証実験の促進
 - ・板橋区内光学系メーカーとの提携による板橋区地域活性化への貢献

<本件に関するお問合せ>

ブルーイノベーション株式会社 広報室

Tel 03-3293-8801 / E-mail media@blue-i.co.jp